
VERBALE N.  

 

SEDUTA DEL 14 Maggio 2020 
Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 

 

L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 14 (quattordici) del mese di Maggio, la Commissione 5 è convocata in modalità 
telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 10.30 con il 
seguente o.d.g.: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Audizione del Presidente del CONI Toscana Dott. Salvatore Sanzo, del Presidente del Comitato Italiano 

Paralimpico (CIP) della Toscana Dott. Massimo Porciani e del delegato AnciToscana per lo Sport Dott. 
Damiano Sforzi; 

• Varie ed eventuali 
 

Alle ore 10,30 sono presenti il Presidente della commissione Fabio Giorgetti ed i consiglieri Benedetta Albanese, 
Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Alessandro Draghi, Massimo Fratini, Barbara Felleca, Maria Grazia Monti. 

Alle ore 10.40 è presente il Consigliere Stefano Di Puccio. 

Alle ore 10.43. è presente il Consigliere Jacopo Cellai. 

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA   

COMPONENTE MASSIMO FRATINI   

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

  

e apre la seduta alle ore 10.45 essendo presente il numero legale. 

Il Consigliere Federico Bussolin entra alle ore 10.56. 

Il Consigliere Mirco Rufilli entra alle ore 11.18. 

Sono presenti via telematica il Presidente del CONI Toscana Salvatore Sanzo,  il Presidente del Comitato Italiano 

Paraolimpico (CIP) della Toscana Massimo Porciani ed il delegato AnciToscana per lo Sport  Damiano Sforzi; 
 
Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e presenta gli ospiti mettendo al corrente i componenti della Commissione 
che il loro invito a partecipare alla seduta è dovuto dell’intervento congiunto effettuato di recente, tramite 
comunicato stampa, alla Regione Toscana dai tre rappresentanti delle istituzioni , CONI, CIP (Comitato Italiani 
Paralimpico) e  ANCI, per cercare di aiutare il mondo dello Sport a ripartire dopo la fase di lockdown dovuta 
dall’emergenza Covid quindi continua facendo un cappello sull’argomento e ricordando che anche la seduta della 
settimana precedente con l’Assessora Saccardi e l’Assessore Guccione era legata agli stessi temi di ripartenza e aiuto 
alle società sportive. 
Il Presidente Sanzo prende la parola ringraziando per l’invito passando subito all’argomento delle criticità della 
ripartenza dello sport soprattutto di base. 
Esprime la propria preoccupazione per le 10500 società sportive registrate in Toscana che contano oltre 400.000 
tesserati perché se continuano queste prescrizioni il 30/35 per cento delle società potrebbero non riapriranno. 



Per dare una mano a chi gestisce gli impianti sportivi è necessario un aiuto importante da parte delle istituzioni 
ricordando gli aiuti già approvati dal Governo e della possibilità di prolungare la concessione degli impianti con una 
riduzione dei canoni d’affitto, per poi accennare al fondo salva sport proposto dal Ministro Spadafora. 
Sanzo fa un accenno anche sull’argomento centri estivi e delle novità che ci potrebbero essere in ponte. 
Fino a questo punto si parla di aiuti a livello nazionale, esprime le proprie considerazioni anche sulle previsioni degli 
aiuti previsti dalla Regione Toscana e delle criticità a cui molte società andrebbero incontro se confermate. 
Finito il proprio intervento prende la parola il Presidente del Comitato Paralimpico della Toscana Massimo Porciani 
che si allinea a quanto dichiarato dal Presidente Sanzo sottolineando anche le difficoltà degli atleti con disabilità ad 
attuare i protocolli previsti dagli attuali decreti che probabilmente andrebbero rivisti per alcune categorie di persone. 
Tiene a sottolineare che l’aiuto dal Comitato Paralimpico ammonterà a 5 milioni di euro che andranno direttamente 
alle singole Federazioni sportive. 
Concluso il proprio intervento il Presidente Porciani ringrazia e si rende disponibile per eventuali domande. 
Per chiudere il cerchio delle audizioni prende la parola Damiano Sforzi delegato Anci per lo Sport che si affianca alle 
considerazioni fatte sia da Sanzo che da Porciani, ricordando che, rimanendo sull’argomento aiuti economici, 
l’Istituto di Credito Sportivo metterà a disposizione dei fondi, che partono da 5000 per arrivare a 25000 euro, per le 
società sportive che ne faranno richiesta, attraverso un bando che verrà pubblicato a poco. 
Precisa alcuni punti cardinali che sono stati pubblicati sul comunicato stampa indirizzato alla Regione Toscana con la 
firma congiunta delle tre associazioni. 
Il Presidente Giorgetti prende la parola per ringraziare i tre ospiti e per sottolineare la loro competenza nel settore 
sportivo per poi continuare, vista anche la sua esperienza nel settore delle società sportive, nel fare le proprie 
considerazioni personali sull’argomento. 
Inizia la sessione delle domande da parte dei commissari con gli interventi della Cons. Bundu e del Cons. Draghi. 
La Cons. Bundu pone due quesiti sugli aiuti economici per i lavoratori del settore sportivo e settore sportivo 
paralimpico. 
Il Cons. Draghi pone la sua domanda in riferimento alla differenza dei fondi stanziati alla Cultura ed allo Sport. 
In ordine rispondono alle domande Sanzo, Porciani e Sforzi. 
Alle ore 12.27 la Cons. Bundu esce dalla riunione telematica della seduta seguita dai consiglieri Bussolin e De Blasi 
alle ore 12.30, dal Cons. Cellai alle ore 12.35, dal Cons. Draghi alle ore 12.36 e dalla Cons. Monti alle ore 12.37. 
Continuano le domande dei commissari con un quesito della Cons. Albanese che conclude con delle riflessioni di 
carattere personale. 
Sanzo, Porciani e Sforzi rispondono alla consigliera e salutano i componenti rimasti. 
 Il Presidente Giorgetti riprende la parola per ringraziare tutti i partecipanti e termina la seduta alle ore 12.45. 

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
   

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PESIDENTE FABIO GIORGETTI   

VICE PRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE BENEDETTA ALBANESE  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE FELLECA BARBARA  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE RUFILLI MIRCO  

                             Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 25 Giugno 2020 

 

   Il Segretario                                                                                                                   Il Presidente 
  Maurizio Sestini                                                                                                              Fabio Giorgetti  



 
     

 

 

 

 


